
Vol.15

スタッフのお休みについて

※ スタッフの休みは11月20日まで決定しており、
以降は未定です。

◆欧希
◆貴子
◆大久保
◆石井
◆高宮
◆星川
◆赤井
◆菅原
◆鎌苅

：

：

：10/18～21

：10/11

：10/5,11

：10/11,25～27

：10/8,16,20

：10/13

：10/6

（公休）

& 11/8,16

& 11/8～11

&  11/2,11

& 

& 11/13,20

& 11/15～18

& 11/1～11/4

マネージャー 高橋 欧希

私の
つぶやき

暑かった夏も終わり、オシャレの秋の季節がやってきました。

先日、今年の秋冬ファッションのトレンドをスタッフ全員で勉強しました。

ファッションは「more is more（足し算の美学）」を合言葉に、『自分らしさ』に

「ちょっとの変化」を取り入れる傾向があり、「モード感」のあるアイテムを取り入れた

「ちょっとカッコいい」が注目されています。

ヘアカラーにおいてはモードネイビーや

モードマットネイビーと言われるカラーが注目されています。

日本人特有の赤味の出やすい髪質にやわらかで際立つ寒色を表現している色味です。

ぜひ、この秋にトレンドのテイストを入れたヘアカラーにチャレンジしてみませんか？

秋・冬ファ ッシ ョントレンド

次回おすすめ来店日

様は

月 日です。

○：定休日（毎週 月曜日）



毎年恒例の年末のヘアケア商品10％OFFキャンペーンがやってきました。

年末のキャンペーンは予約特典もありかなりお得です！！

是非お使いの商品を御確認して御来店ください。

『秋の遠足の思い出』 の巻

当店スタッフの紹介コーナーです 今月のテーマは・・・

●小学校６年生の遠足で、１年生
とペアを組んで目的地の公園まで歩
いて行きました。朝から体調が悪かっ
たのですが、ペアになった女の子を喜
ばせようと、話をしたり笑わせたり、が
んばって公園までなんとかたどり着きま
した。その後、お弁当を食べて、みん
なとも遊具などで遊べたのですが、帰
るころには熱が上がり、帰りは先生の
車に乗って帰る事になり、ペアの子の
事を心配しながら帰りました。

●遠足の思い出といえば昔の記憶をたどって小学生の頃
を思い出します。場所や風景の思い出よりも一番楽しみ
だったのが３００円以内のおやつの買い出しでした。でき
るだけ多く持ってきたかったので１０円と３０円の駄菓子
を買っていったのを覚えています。でもうちの子供は遠足に
なぜかフリスクを何回か買っていってました！！自分の子
供ながら価値観の違いに笑えました。

マネージャー 高橋 欧希

アートディレクター 高橋 貴子

スタイリスト 大久保 真希 スタイリスト 高宮 詩帆

スタイリスト 星川 沙織

スーパーアシスタント 津曲 典子

●小学校の頃に、遠足で行ったのは近所の
公園です。近いのに貸切バスで行って遊具で
沢山遊んだ覚えがあります。田舎なので、栗
の木がその辺にあり、落ちている実を拾って、
家で調理して食べていました。今では考えら
れないですね…。その実はスーパーで売られて
いる物と比べたら小さいですが、おいしかったで
す また味覚狩りに行きたいです♥

●小さい頃の遠足で覚えているのは冬に行くス
キー遠足です。遠足といっていいかわかりませんが、
福井県出身なので冬にはスキー場に行った記憶
があります。遠足は秋というイメージがありますが、
秋は学校前で育てた稲刈りをするのが小学校の
頃は恒例でした。春に田植えをして、秋に収穫
です！田植えはひるにかまれたりしますが、今思
えばいい経験ですね！！ 今年の秋もおいしい
お米食べます！！

●僕が遠足で思い出に残っているのは、歩行ラリー
をしたことです！！歩行ラリーとは何人かでチームを
組んで見知らぬ所までバスで連れて行かれ学校に
帰るというものです。帰ると言っても地図を持って
ターニングポイントを通ってチームの人達と協力して
色々な課題をクリアしなくてはいけないのです。学
校が近くになるにつれて足が重くなり肩を組んで
ゴールした時のことは今でもいい思い出です。

●秋といえば遠足ですね。秋は堺っ子なので
小学校の遠足といえば金剛登山を思い出し
ます。小学５・６年生の間で２回程のぼり
ました。その当時は登山といってもスイスイ
登った覚えがあります。そして山頂での豚汁
がとても美味しかったです。最近では年１回
程登山をしていますが山頂でのおにぎりは最
高ですね。今年はどこの山に登るか考え中で
す！！オススメがあれば教えて下さいね♥

●小学校４年生の秋の遠足に行けなかったのが悲
しい思い出です。学校から岸和田市にある神於山に
歩いて行き、草原の土手をダンボールで滑る小学生
にはたまらなく楽しい遠足だったのに、前日から３
８℃の高熱が出て行けませんでした。他の遠足は
パーフェクトに出席していたので、この行けなかった遠
足が悔しい思いと一緒に、一番印象に残っています。

●昔むかしの思い出になりますが、私が通って
いた小学校では春の遠足はバスで秋は歩いて
目的地に行くものでした。大変だった気がしま
す。中学二年生の時、今こそ有名になった竹
田城跡に行った事があり、結構遠い山道を歩
いた記憶があります。石垣だけ残っていてそこで
お弁当を食べてその他には何も無かった気がし
ます。今では観光地になって嬉しく思います。

アシスタント 石井 裕也

スタイリスト 赤井 まみ子

アシスタント 鎌苅 匠
●中学生の時に行ったひらかたパークが一番の思い出
です。成人式で中学生の頃のＤＶＤを見たので今一
番印象に残っています。中学の頃付き合っていた彼女
と二人でパーク内を回って色々な乗物に乗ってすごく
楽しかったのを覚えています。お化け屋敷に行こうと
言って心の中ではベタな展開を期待していたのですが
彼女が意外とノリノリでちょっと残念だったのが今ではい
い思い出です。

●僕の遠足の思い出は中学生の時に学校から少し
離れたお寺まで学年全員で歩いて向かうという行事
の思い出です。朝のスタートは皆同じなのですがあと
は決められたコースを自由行動で好きなメンバーで
向かうのです。そしてお昼にお寺の近くの公園でＢＢ
Ｑするという楽しい企画がありました。メンバーは自
由だったので好きな子がいる女の子のグループに向か
うという甘い青春の思い出の一部です。

アシスタント 菅原 祥一


